

“Los detectives salvajes” ganó un nuevo premio para Roberto Bolaño

SANTIAGO (EFE). La novela “Los detectives salvajes” dio un nuevo premio -el tercero- a su autor, Roberto Bolaño, tras ser galardonada en la categoría de obras editadas por el Consejo Nacional del Libro y la Lectura, de Chile, según informaron fuentes del organismo.

Desde que fue publicada, en 1998, “Los detectives salvajes” dio a su autor, con largos años de residencia en España, el premio Herralde (noviembre 1998), y el pasado mayo el premio Rómulo Gallegos, que por primera vez alcanza un chileno).

Los premios, en todo caso, no han sido ajenos a la trayectoria de Bolaño, que ya en 1984 obtuvo en Barcelona el premio Ambito Literario de narrativa por la novela “Consejos de un discípulo de Morrison a un fanático de Joyce”, que escribió junto al catalán Antoni García Porta.

Bolaño, que fue uno de los invitados en la reciente Feria Internacional del Libro de Santiago, ha causado polémica tras la publicación de un artículo en el que descalificó a la

llamada “joven narrativa chilena” y a figuras como Diamela Eltit (“Lumperica”), elogiada como la constructora de una semiótica posmodernista en los años 80 y 90.

Durante la Feria del Libro, Bolaño no se desdijo y atribuyó la supuesta mala calidad de los nuevos narradores a que la mayoría se formaron en los talleres literarios de José Donoso, que en su opinión sólo escribió tres obras de valor y todo lo demás que hizo es “abominable”.

De Luis Sepúlveda opinó que lo único digerible que ha escrito es “Un viejo que leía novelas de amor” que a su entender es un plagio de “El viejo y el mar”, de Hemingway, y de Hernán Rivera Letelier, autor de “La reina Isabel cantaba rancharas”, afirmó que es ingenuamente malo. Al único que Bolaño salvó fue a Pedro Lemebel, un marginado de los circuitos formales que durante el régimen militar integró el colectivo homosexual de arte “Las yeguas del Apocalipsis” cuyas “performances” contra la dictadura causaron asombro, escándalo y represión.

El SUR, Concepción, 20-XI-1999, p45. 14

"Los Detectives salvajes" ganó nuevo premio para Roberto Bolaño [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Los Detectives salvajes" ganó nuevo premio para Roberto Bolaño [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile